

La página web de la Fundación Cultural Miguel Hernández (www.miguelhernandezvirtual.com) registró durante el pasado año 2004 un total de 1.251.390 accesos, lo que supone un incremento de 147,80 % respecto al año anterior. El mes de marzo, en el que se celebran los actos conmemorativos de la muerte de Miguel Hernández, fue el de mayor número de visitas a la web de la Fundación, alcanzando los 165.464 accesos. Han visitado la web ciudadanos de países como México, Argentina, Francia, Perú, Alemania, Reino Unido, Italia, Chile, Brasil, Polonia Federación rusa, Holanda, USA, República Dominicana, Suiza, Andorra, Japón, Yugoslavia, Cuba, Uruguay, Marruecos, Costa Rica, Canadá, Grecia, Filipinas, Colombia y España. En cuanto al contenido de la web de la Fundación que lleva el nombre del poeta oriolano, se puede obtener información sobre la vida y obra del poeta, los objetivos de la Fundación, una visita virtual a la Casa Museo, datos sobre las labores del Centro de Estudios Hernandianos, biblioteca virtual y todos los actos culturales y noticias referentes a la Fundación, entre otras secciones. La web incluye también un apartado interactivo denominado 'Preguntas Hernandianas' en la que los internautas podrán intercambiar información y opiniones sobre cualquier cuestión relacionada con la vida y obra del poeta.